6座だ!より

第71号 2025.1.18 韓国で現職ユン大統領が逮捕された、 韓国では歴代元大統領の逮捕は珍しく ないが現職ははじめて、いずれにせよ これも民主主義のなせる業(わざ)か

令和7年6区世代をつなぐ会「昭和」を前面に







今年は昭和100年にあたる、世代をつなぐ会も明治・大正・昭和初期ではなく、昭和のど真ん中を「つなぐ会」とした。

開会のあとは、昭和のマンガ「日本昔ばなし」の鑑賞会、昭和の遊びとして凧揚げやコマ回しおはじき、折り紙などした【センターだより1月号に関連を掲載・参照】

今回の「もりさん」は行事の最後、帰るときにおみ やげとして選んでもらったが、来年は実際におもちゃ の200円を与えて、お菓子を買ってもらうことをし たい、自分で考え、決断して買う子供たちの行為を、 成長する姿を見てみたい。来年が楽しみだ

2月のふれあいディサービス

映画鑑賞とおしゃべり会

日時:2月22日(土)

午前10時~ 会費:300円です

2月は映画鑑賞会、映画評論家 Sさん?が6区公民館に来ます 誘いあって参加しましょう



謹賀新年

新年おめでと うございます。 自治会長の浩生 です。おってら うとは言ってら れない2025 年が始まりまし



た。A I (人口知能)が進化し、アメリカファーストの大統領が誕生した。自治会活動とは真逆な世界が広がっているような気がしてならない。

大きなことは言わないで、AIの言葉から「共助の精神を育むこと」を第一に6区自治会は進みたいと思います。皆さんのご協力を今年も宜しくお願いします。



地元に恩返し、野球 も勉強も頑張ります

佐々木秋羽内野手(花巻東高)
巨人チーム入団で決意

女子野球引っ張る